

# *Deux médailles d'or pour Osleni Guerrero à l'Open de badminton de Saint-Domingue*

---



La Havane, 30 oct. (RHC).- Le jeune cubain, Osleni Guerrero, a remporté deux médailles d'or à l'Open de badminton de Saint-Domingue.

Dans la dispute pour le titre individuel, il a battu le Mexicain, Luis Garrido en trois manches. Il a perdu le premier set par un décalage important de 12 à 21 mais il a pu apporter son extra et gagner la seconde et la troisième manche, 21 à 16 et 21 à 12.

La médaille de bronze est allée au cou du Portugais Duarte Nuno. Le favori de l'épreuve individuelle, le Guatémaltèque Kevin Cordón, champion panaméricain à Toronto, en 2015, a dû se contenter de la quatrième position.

Et puis, au cours de la même journée, Osleni Guerrero en compagnie de son compatriote Leodannis Martínez, allait décrocher la seconde médaille d'or. Lui et Leodannis ont battu le double masculin dominicain, Therry Aquino et Remi Cabrera, en deux manches. 21 à 12 et 21 à 14.

Leodannis Martinez a gagné sa seconde médaille en double mixte. Leodannis et Tahimara Oropesa se sont imposés en finales à Osleni Guerrero et Adriana Ortiz au terme d'une partie bien disputée à en juger par les résultats partiels : 21 à 11, 13 à 21 et puis 21 à 15.

La Nord-américaine Jaime Tsu a remporté l'épreuve individuelle féminine et en doubles féminins Nairobi Avigail et Licelott Sánchez de la République Dominicaine ont gagné le titre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/145898-deux-medailles-dor-pour-osleni-guerrero-a-lopen-de-badminton-de-saint-domingue>



**Radio Habana Cuba**